
                                                            

  
 

 
Herrn Oberbürgermeister 
Thomas Eiskirch 
 

Anfrage 
zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Nachhaltigkeit und Ordnung am 20.10.2022 

Instandsetzung des Werner Berghaldenwegs 

 

Entlang der Werner Straße verläuft rechtsseitig ein bewachsener Weg, der in den 
90er Jahren über die Bergehalde führte und heute aufgrund von Wildwuchs nicht 
mehr begehbar ist Im Zuge der Entstehung der grünen Naturgärten und den weiteren 
Entwicklungen an den Werner beziehungsweise Harpener Teichen und dem neuen 
Verlauf des Harpener Bachs könnte dieser Bereich ebenfalls weiter aufgewertet und 
als Ort der Naherholung gestärkt werden. 
 
Vor diesem Hintergrund fragt die SPD im Rat an: 
 
Wie bewertet die Verwaltung den Zustand des Weges und welche Maßnahmen 
müssten ergriffen werden, um den Weg wieder instand zu setzen? 
 
Christian Kalisch 
 
 

 


